

Conéctate con una solución completa para oficina pequeña

Soluciones HPE para pymes diseñadas para implementación en oficinas pequeñas

Consigue lo que necesitas para tener éxito

Cuando estás al frente de una pequeña o mediana empresa (pyme), debes tener en cuenta muchas cosas. Por eso, necesitas una base de TI que sea simple de adquirir, implementar y gestionar, y que funcione como se espera.

Por ejemplo, un servidor local con acceso Wi-Fi rápido y seguro, y mejor rendimiento de las aplicaciones puede mejorar la productividad de los empleados. Y un servidor que permite el acceso remoto a recursos locales puede dar autonomía a los empleados para que sean productivos trabajando desde casa cuando sea necesario, aunque sea de forma inesperada.

La conectividad Wi-Fi local rápida también te puede ayudar a conectar con los clientes con mejores experiencias, lo que te permitirá tener interacciones locales centradas en las aplicaciones y permitir que el personal tenga acceso a la información.

Sin embargo, quizá estés demorando la decisión de compra porque seleccionar, adquirir, implementar, gestionar y admitir un servidor, el almacenamiento y la red Wi-Fi parece una tarea compleja que requiere mucho tiempo. Sin mencionar la tarea de mantener la seguridad en una red con Wi-Fi habilitado, que no deja espacio para errores.

Las soluciones HPE para pymes para implementar en pequeñas oficinas son soluciones completas de TI de con un enfoque sencillo que proporciona conectividad inalámbrica o por cable, ejecución de aplicaciones empresariales generales y almacenamiento de archivos. Incluso, tienen opciones para la copia de seguridad de datos y acceso remoto para empleados.



Aprovecha todo al máximo

Las soluciones HPE para pymes para implementar en pequeñas oficinas se basan en servidores HPE ProLiant de clase mundial y redes inalámbricas y con cable HPE Aruba Networking Instant On, y están disponibles en configuraciones micro, pequeñas, medianas, grandes y extragrandes, adecuadas para hasta 150 usuarios.

Extiende el almacenamiento con facilidad gracias al almacenamiento StoreEasy opcional o añade la licencia de Microsoft Remote Desktop Services para hasta 20 usuarios remotos.

Además, brinda protección contra pérdida de datos con el sistema de copia de seguridad de discos extraíbles RDX.

Estas soluciones permiten:

- **Colaboración:** Mejora la forma en que la gente y los equipos trabajan juntos en soluciones locales para proporcionar una conectividad inalámbrica superior y un mejor rendimiento de las aplicaciones.
- **Control:** Mantén los datos locales para mejorar la seguridad y el control y para ayudar a cumplir la normativa del sector referente a la gestión, el control y el almacenamiento de datos.
- **Simplicidad:** Toma la decisión, de manera rápida y segura, de adoptar una solución validada que sea fácil de comprar, implementar y gestionar, incluso si no tienes un departamento de TI dedicado.

Evoluciona fácilmente a la nube híbrida

Las soluciones HPE para pymes para la implementación en oficinas pequeñas pueden ampliarse fácilmente a la nube híbrida para obtener opciones adicionales de recuperación ante desastres con servicios de nube de Microsoft Azure o de un proveedor de servicios gestionado.

Todo gira en torno a las opciones

Cumple tus objetivos de transformación digital con las soluciones validadas de tu elección adecuadas para satisfacer tus necesidades de TI actuales y futuras. Elige HPE ProLiant Gen10 para disfrutar de rendimiento optimizado, Gen10 Plus para obtener rendimiento balanceado de las cargas de trabajo o Gen11 para lograr el máximo rendimiento y longevidad en planes de estandarización graduales. Ponte en contacto con tu representante de HPE autorizado para obtener más información.

Más información en

hpe.com/info/smbolutions

Visita **HPE GreenLake**



Chat con Ventas



© Copyright 2023 Hewlett Packard Enterprise Development LP. La información que contiene este documento está sujeta a cambios sin previo aviso. Las únicas garantías de los productos y servicios de Hewlett Packard Enterprise figuran en las declaraciones expresas de garantía incluidas en los mismos. Nada de lo aquí indicado debe interpretarse como una garantía adicional. Hewlett Packard Enterprise no se responsabilizará de los errores u omisiones técnicos o editoriales que pudiera contener el presente documento.

Azure y Microsoft son marcas comerciales registradas o marcas comerciales de Microsoft Corporation en Estados Unidos o en otros países. Todas las marcas de terceros son propiedad de sus respectivos propietarios.

a00057991ESE, Rev. 10

Próximos pasos

Da los siguientes pasos para mejorar la experiencia de tu pyme.

iQuote Universal

Examina servidores, almacenamiento y productos de red populares HPE, y [crea configuraciones rápidas y precisas](#) que puedes exportar para solicitar un presupuesto. Usa el asistente de soluciones para ver las soluciones HPE para pymes.

Consigue la TI que necesitas, ahora

[HPE Financial Services](#) ofrece financiación de equipos de TI sencilla, soluciones para el ciclo de vida del activo y opciones de financiación diseñadas para ayudar a las pymes a aprovechar las oportunidades de evolucionar y prosperar.

Simplifica con servicios

HPE Services te ofrece la ayuda de expertos para simplificar las operaciones y hacer más con menos. HPE Services te ayudará a innovar para anticiparte a riesgos como amenazas competitivas y de seguridad.

Contamos con una gran variedad de ofertas, que abarcan desde el asesoramiento sobre mejores prácticas y los acuerdos basados en proyectos hasta los servicios de soporte operativo, para ayudarte a mantener tu entorno en funcionamiento de manera eficiente y fiable.